



Información acerca del ozono

Información al Público-Información a medios de comunicación

Episodio de contaminación por ozono

Previsión de superación de 140 µg/m³ de ozono como valor medio horario.

El Área de Medio Ambiente y Sostenibilidad del Ayuntamiento de Valladolid, informa, que según los datos suministrados por la Red de Control de la Contaminación Atmosférica de Valladolid, se prevé para el día de mañana que la situación de contaminación atmosférica por ozono pueda suponer la superación de 140-160 microgramos/m³ como valor medio horario.

Inicio previsto del episodio: 3 de agosto de 2016.

Estaciones afectadas: Vega Sicilia, Puente Regueral y Valladolid Sur.

Previsión: La situación se podrá repetir a lo largo de la próxima semana de forma asociada a la evolución de las temperaturas.

Se continuará facilitando de forma regular información sobre la evolución del episodio.

Se recomienda a las personas sensibles, tales como niños, ancianos, y personas con enfermedades respiratorias, no realicen esfuerzos físicos desacostumbrados y prolongados al aire libre. Se informa que en personas sensibles pueden aparecer síntomas tales como irritación de los ojos, dolor de cabeza, o dificultades respiratorias. Se recomienda no realizar ejercicios físicos de alto rendimiento en las horas centrales del día.

El umbral de información a la población establecido en el anexo I del Real Decreto 102/2011, de 28 de enero, relativo a la mejora de la calidad del aire, es 180 microgramos/m³ como valor medio horario, el cual no se ha superado en ninguna ocasión.

Valladolid a 3 de agosto de 2016